



## Schnupperstunde für E-Bass-Gitarre, Ukulele-Bass und Jazz-Pop-Rock-Kontrabass

Mit der **Schnupperstunde** für Ukulele Bass-Gitarre, E-Bass-Gitarre und Jazz-Pop-Rock-Kontrabass bietet die Rheintalische Musikschule Lustenau eine Entscheidungshilfe zur Wahl des richtigen Instrumentes an.

Der Bass legt das rhythmische und harmonische Fundament in Musikgruppen und zählt zu den **gefragtesten Instrumenten für Pop-Rock Bands und Workshops**. Er ist auch als Zweitinstrument sehr zu empfehlen.

Diese Schnupperstunde soll Interesse wecken und Möglichkeiten aufzeigen.

Alter	Für Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Der Ukulele Bass ist bereits für <b>Kinder ab dem ersten Volksschuljahr</b> geeignet. Es sind keine speziellen Vorkenntnisse notwendig.
Unterricht	Eine Unterrichtseinheit nach Absprache 35 oder 50 Minuten (je nach Gruppengröße) Einzeln oder in Gruppen von 2 – 3 Interessierten gleichen Alters
Kosten	<b>Gratis</b>
Instrumente	Passende Instrumente sind für die Dauer des Schnupperns vorhanden.
Anmeldung	Rheintalische Musikschule Lustenau Höchst Fußach, 05577 8181 4700 musikschule@lustenau.at
Informationen	Rheintalische Musikschule Andreas Amann, Lehrer am Jazzseminar für U-/E-Bass und Jazz-Kontrabass, 0650 211 22 44 / aamann@aon.at Frank Bösch, Fachgruppenleiter Jazzseminar, 0699 171 923 92 Dir. Doris Glatter-Götz, 05577 8181 4700



E-Bass



Ukulele Bass



Jazz Kontrabass